



学校だより
大綱

横浜市立大綱小学校

令和5年度2月号

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/otsuna/>

冬に咲く花

副校長 山岡 久美子

「この花、なんていう名前だろう。」毎朝、校庭の見回りをする際に、第2校舎前の花壇で足を止めます。白く細長い花びら、すっとまっすぐに伸びる茎、長細く濃い緑色をした葉っぱ。冷たい風にも負けず、凜として咲いています。つぼみからは、これから花をさかせるぞという意味さえ感じられます。

「ああ寒い、寒い。」とつぶやきながら歩いていた自分が恥ずかしくなりました。

花の名前が知りたくて図書室で調べ、職員室で尋ねてみたりする中、ついにわかりました。その名は「ガザニア」。南アフリカ原産で半耐寒性の多様草です。別名は勲章菊（クンショウギク）で花の形や色が勲章に似ていることに由来するそうです。

その後もガザニアを愛でる私ですが、花を咲かせるために頑張っているのは、ガザニアだけではありません。校舎を見上げれば子ども達の元気あふれる声が聞こえてきます。4月から日を追うごとに成長している子ども達。積み重ねてきた頑張りを発揮しようと日々取り組んでいます。

2月に各学年で授業参観を行います。学習の成果や成長したことを発表します。1年間の集大成となりますので、ぜひご覧ください。子ども達一人ひとりが大きな花を咲かせることができるよう、職員一丸となって、精一杯応援してまいります。



大谷選手寄贈のグローブが大綱小に届く！

報道等で話題になっている大谷翔平選手が全国の小学校に寄贈してくれたグローブが、1月29日に本校に届きました。

翌日30日の朝、臨時のテレビ朝会を行い、校長先生から児童に紹介し、運動委員会代表児童に手渡しました。大谷選手の想いを児童に届けられるよう、順番に各クラスに回し、全校児童が手にはめたり、キャッチボールをしたりして、野球に興味をもてる機会にしたいと思います。

